

令和3年6月18日

保護者各位

沖縄県立首里高等学校

校長 星野 朗

(公印省略)

臨時休校の解除とその後の登校時刻等について（お知らせ）

向暑の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、県教育委員会からの通知により、6月7日から始まりました臨時休校は6月20日限りとなり、6月21日から登校が開始となります。しかしながら、沖縄県における新型コロナウイルス感染状況は未だ厳しい状況にあり、緊急事態宣言は7月11日までの3週間延長することとなりました。

また、6月21日（月）からの3週間、県教育委員会からは地域の感染状況等を鑑み、時差登校や分散登校について配慮の上、教育活動を行うよう求められています。

本校におきましては、時差登校の目的であります公共交通機関が混雑する時間帯の通学を回避するため、公共交通機関を利用する3学年には早登校を奨励し、1・2学年にはこれまで通り7時40分開始の早朝講座を実施いたします。全学年7時40分以降は、冷房を稼働し、学習を支援できる環境を整えていきます。

新型コロナウイルス感染拡大防止に努めながら、教育活動の充実を図るための取り組みですので、保護者の皆様にはご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。